



LA SOLICITUD DE DESAFUERO SIGUE ADELANTE EN SAN LÁZARO

Descarta Cuauhtémoc Blanco pedir licencia como diputado

JESSICA ARELLANO /El Sol de Cuernavaca y FERNANDO MERINO

El ex gobernador de Morelos está acusado por presunto intento de violación

CUERNAVACA. Cuauhtémoc Blanco, diputado federal por Morena, dijo que no pedirá licencia y dará la cara frente a las acusaciones en su contra por presunto abuso sexual, esto un día después de que la Cámara de Diputa-

dos recibió la solicitud de desafuero del exfutbolista.

"Aquí estoy dando la cara y la voy a seguir dando ante todas las acusaciones porque ya estuvo bien de que me agarren como pifñata", dijo el ex gobernador de

Morelos en conferencia de prensa.

En la Ciudad de México, **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena en San Lázaro, informó que la solicitud de desafuero contra Blanco fue turnada a la Comisión Jurisdiccional y rechazó que su partido vaya a protegerlo.

"No necesito protección de nadie. Siempre me he defendido solo, en el fútbol, en la política. Que siga el proceso, aquí estoy", dijo el

diputado sobre la denuncia y petición de desafuero en su contra.

El ex futbolista fue denunciado por su media hermana Fabiola por intento de violación, según consta en la carpeta de investigación SC01/9583/2024 de la Fiscalía de Morelos. Los hechos habrían ocurrido en diciembre de 2023.

Por esta denuncia, la Fiscalía de Morelos presentó el jueves la solicitud de desafuero de Blanco a

la Cámara de Diputados, un documento que fue firmado por Diana Flores, coordinadora de la zona de la Fiscalía de Delitos Sexuales.

El mismo día, el Congreso de Morelos cesó al fiscal Uriel Carmona, a solicitud de la gobernadora Margarita González, quien ayer negó que la remoción tuviera que ver con la solicitud de juicio político que solicitó en contra del ex mandatario. **Pág. 4**


CUAUHTÉMOC BLANCO NO PEDIRÁ LICENCIA

“Ya estuvo bien de que me agarren como piñata”

JESSICA ARELLANO
El Sol de Cuernavaca

La solicitud de desafuero fue turnada a la Comisión Jurisdiccional, dijo Ricardo Monreal

LUIS FLORES/EL SOL DE CUERNAVACA



El ex gobernador de Morelos en una conferencia de prensa



**CUAUHTÉMOC
BLANCO BRAVO**
DIPUTADO FEDERAL

“Así es lamentablemente la política, lamentablemente así es de basura, pero aquí estoy, dando la cara y no me voy a quedar callado. A muchos les duele, a muchos les duele que un futbolista llegue aquí. Fui presidente municipal, fui gobernador, ahora soy diputado federal y aquí voy a seguir”

CUERNAVACA. Cuahtémoc Blanco, diputado federal por Morena, dijo que no solicitará licencia y dará la cara frente a las acusaciones en su contra, esto un día después de que la Cámara de Diputados recibió la solicitud de desafuero del ex futbolista, señalado por presunto intento de violación.

“Aquí estoy dando la cara; el que nada debe, nada teme. Aquí estoy dando la cara y la voy a seguir dando ante todas las acusaciones, porque ya estuvo bien de que me agarren como piñata”, dijo en conferencia de prensa.

Ayer, Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, informó que la solicitud de desafuero contra Blanco fue turnada a la Comisión Jurisdiccional.

Blanco, quien fue gobernador de Morelos entre 2018 y 2024, fue denunciado por su media hermana Fabiola por intento de violación, según consta en la carpeta de investigación SC01/9583/2024 de la Fiscalía de Morelos. De acuerdo con la víctima, el hecho ocurrió en diciembre de 2023.

Por esta denuncia, la Fiscalía de Morelos presentó el jueves la solicitud de desafuero de Blanco a la Cámara de Diputados, un documento que fue firmado por Diana Flores Segura, coordinadora de la zona de la Fiscalía de Delitos Sexuales. El mismo día, el Congreso de Morelos cesó al fiscal Uriel Carmona, esto a solicitud de la gobernadora Margarita González.

“Yo no necesito protección de nadie. Siempre me he defendido solo, en el fútbol, en la política. Que siga el proceso, aquí estoy”, declaró Blanco Bravo sobre la denuncia.

Descartó tener algún tipo de parentesco con la denunciante, de quien dijo, “no es mi hermana; tenemos el mismo apellido, pero no es mi hermana, es hermana de mi hermano mayor. No es nada mío”.

Señaló que la denuncia en su contra deriva de un intento de extorsión de Fabiola, quien le solicitó un millón de pesos para dejar el cargo que ostentaba en la administración anterior.

“En mayo de 2024 presenté una denuncia ante la Fiscalía de Morelos contra Fabiola por el delito de amenazas y extor-

SIN APOYO

EN LA Ciudad de México, Ricardo Monreal Ávila afirmó que Morena no va a proteger a Blanco Bravo en la solicitud de juicio de procedencia



sión, ya que exige un millón de pesos para renunciar al cargo que tenía. Esa denuncia lamentablemente no aparece en los registros de la Fiscalía de Morelos”.

Al dar su versión del hecho, el ex gobernador de Morelos reconoció que sí vivió con ella en la residencia oficial en Cuernavaca, pero nunca la agredió.

“La señora sí vivía ahí, le di la oportunidad de quedarse ahí, la vi cuando mucho como cinco, seis, siete veces. La veía como a las 4:00, 5:00 de la tarde. Ninguna noche como ella lo asume, es totalmente mentira, y por eso estoy aquí dando la cara, pero a mí ya no me van a agarrar de piñata. Las cosas como son, las cosas de frente, y hasta donde llegue, porque ya estuvo bien de que me acusen. Yo le di permiso, a lo mejor, porque así soy, y si tú un día me pides un favor yo con mucho gusto, si puedo, te voy a ayudar, y siempre me han dicho que me paso de buena gente”, aseguró el ex gobernador.

En la Ciudad de México, Ricardo Monreal Ávila, afirmó que Morena no va a proteger a Blanco Bravo en la solicitud de juicio de procedencia.

“Todavía la Comisión se reunirá porque ayer cuando se reunió la Comisión aún no llegaba la solicitud de declaratoria de procedencia y fue hasta ahora que se turnó a la Comisión, lo que va a resultar en una convocatoria extraordinaria a todos los miembros de la Comisión para que la analicen, pero ya está en sus manos este documento que solicitaron ayer”, indicó.

Sobre la remoción de Uriel Carmona como fiscal del estado, el ex futbolista agradeció a los diputados de la actual legislatura y aseguró que durante su administración siempre insistió en que era necesario remover al fiscal, pues el estado se encontraba en los primeros lugares en materia de impunidad.

“Yo siempre quise que el fiscal se saliera porque no cumplía con los requisitos y que muchas denuncias, muchísimas denuncias que hay, ninguna salió a luz pública. De todos estos asesinatos que hubo, el de Plaza de Armas, todos, ninguno nunca salió”.

Mientras, la gobernadora de Morelos negó que la remoción de Uriel Carmona tuviera que ver con la solicitud de juicio político que solicitó en contra del ex mandatario. Consideró en cambio que tener un fiscal que cada semana tuviera que estar yendo a firmar sus procesos daba una mala imagen al estado.

“Uriel Carmona había tenido ya un desgaste muy importante por las denuncias que tenía a nivel federal, y en ese sentido decidimos proponerle al Congreso del estado el nombramiento de una terna, de donde salió electo Édgar Maldonado Ceballos”, comentó González en conferencia de prensa ayer por la mañana desde Cuernavaca. **(Con información de Fernando Merino)**